

# 釜ヶ崎医療を考える会活動報告書

# いのち



もくじ

- \* (記録) 12・6 釜ヶ崎労働者友くいものにする懇親病院糾弾集会 大和中央病院・阪和病院・国際病院・栗島病院・安田病院他 p. 1
- \* (報告) 人民の医療機関を…(第3回越冬医療の反省) p. 47
- \* (報告) 殺られた仲間の調査左! (呼びかけと記録) p. 49
- \* 資料 (医療ニュース・12・6集会プログラム・新聞他) p. 51

12·6 韓德廣院糾彈委員會  
紀念

二四は昨年十二月六日に、篠子崎にある西成市民館を行なった三集会の様子を一二に取っておいた物です。

11

大和中央病院

卷之三

栗原義久（現：飯盒井トヨシ）

卷之三

卷之三

（前略）五〇一、三月廿九日、運行して北上  
とも、さうした金子騎手を乗じて、被勝者の中でも、  
（後略）

卷之三

卷之三

はお田代へ渡りし所なり。たゞ、人が暮ぐる時に、集中でやえが、たゞほしに様にて二つ事す。  
入口の前も、入口テラス端、セントリーメモリ  
たる、音楽室かも含め、タラシムの集  
一語て、今まで誰にも死に未いえど、Nも死ななか  
た、タラシムの仲間を弄あつて二つ、人殺し多くなか  
・三ヶ月と、非常にて音楽室二集りあつたわけです。

トトニモ、正義の敵に立たん者ナシ也。余實レハカツバ、ソクシテナリ。テナリニテ、セシモノ御難ばんがアリキ事ナリ。テクニカルなアシタクの代表例を出しにテナリです。モ、トドケルニテ、ホニ有ル事ナリ。正義の敵はアヌアリナリ也。」  
「ナニヤア、だらうかア、アリスの魔術アリ。」  
「アリスの魔術アリナリ。」

この人たるも、財産の多寡は、何足かの事で、自衛  
がなければ、身元裁判、とも、死体は不動の解剖用  
にまわる事で、即ち、司法手続の如けです。

後りが今までの調子に似ても、段和へ是難にについたのです。通称山口又は山内さん、仕事仲間でないと

嘔吐が止めたが、まだ止まないところでも嘔吐が止めたんだよ  
か、それ以上嘔吐してもうか、どうか、た。ほんどの野  
垂れ死んだ仲間が、鼻元が判明してこない。警察の報  
告書には、「肝臓が腫れて田原から高橋にて亡にも思  
らず、医者に行かなかつて」とその本人を責めている  
ようだ書き方をしてるが、僕の仲間の多くで  
も、酒を飲んで肝臓が悪化した事を自分でも知らなか  
つて、病院へ行かない仲間、こういうのがよくいる。上  
にいるこの口、行つても治せへんのちやうが、ああ  
いは過ぎても、こんな生活はおもしろくない、そつり  
のものあるし、やつぱり、どういう風に精神を知らな  
い医者が、單づ医者にかかるはさう、とサリウモ、  
ゆじから下とも通じない。こういうのが本当のことや  
と思います。あとは、最近新聞たのつたり、やかから  
僕らが調べたり、やかからこ「ターキシラマ」でい  
ゆく、みんなから聞く話なんかからうか、た最近の  
例は難点、こう集中的であらわしてあるが、

「二二二」おほとんな事しないし、ほ、だらかし。前も三田公園が発行者が、一教範、黒や、一ヶ月決して下へ出でてこの物の差額をなく切り離して、しばらくかからず、未だか、たと。今、仲間からその倒れた、だから、警察の車が、か運び去つてしまつたり。二田公園が、今年の秋だったりとも、そづこうふうな例もありました。

次の回で一ーシーの一番最初の例をすけりとも——四  
は、西成会の大阪城はんにマスアリしてあ、たし、  
僕の運営を看えさせどか、冬、仲間から一人の死者を  
出でたり、ソシラハラな事で、越冬村営運行委員会  
であ、そこのビラをも書いたナリとも一トラッ  
フにひがめて、そのモのまわりがうなかつて、放、  
これがいだ遺体が、野人に食ひ落らされた。で、人相  
もかがうて、ぐらうだ、たれども、たまたま手帳へ  
白星矢業保険(保)持つてて、本名がわかつた。山  
本さん、この二つだつた。で、毎日新聞だけが大き  
く、リーナリ、この次が当たと御ります。

の後人が言つておられたアラムサ、なん半腰といふか  
を、それではこいつの命がズック縛ぢ出さるかのよう  
にこうくるけれども、それが全くの嘘やヒコニンが  
この例でもわかると申します。でこの例は、たまたま  
新聞がたかれ、僕自身も、医療を通じて貴重な教訓  
たまにやけに逃げ、二ヶ月、今まで隠遁生活なかつ  
たと想つて、ひよ、ヒレ、今まであたかも知らぬ  
に。そやから、かく三回入、ここつ行動の、野薙山

（4）

ちよつと道端の手走つて踏切あわてて、あわてて、  
電車ではなげて却死した。今まで電車たぐひも  
多かっただけのも、一人の人も、身辺不暗ひ、だいたい  
五十才から五十五才で、四十年代、五十年代の人が多く、  
たゞ少し弱いです。とにかく、僕なんかと同じかう  
は若じ仲間も、中には酒の人さ、冬、たき火の中へ倒  
れ込んで亡くなつて、言つ様な例もあつたんです。  
それから、三十四年の大日本中央病院へ救急車で来た  
人たけぬとも、既に意識えていたので、診断書がえ  
書かれてなかつて、ふつづくと、ソーラーと呼ばれていた、  
この場合は、警察官のすぐ近くで倒れていたと直  
ぐ公園の木を扶ねて、腰回を施して救急車早くたらせ  
です。僕らは、まへ道を歩いてても、一通り仕事に行  
た様な仲間でも、道端ぐるたリ、あるはおくるのが、  
危険立てるのかよ、ケリーナークルセモ、横たわって  
この仲間をまへ取まつてや、他の野だったらモ、矢  
駆かずるえだせよ、や、や、救急車もすぐ来てく川

月一日の午前五時頃、三ツのアクリルの北側の  
みんなたチ火をすると二つの近くの電話ボックスの上に  
て、券売者を一朝五時、五時営業です。そんは、僕は、  
直撃見なかつたけれども、他の券売者向へから聞け  
三十六。

余者、律之異人也

中原へ、見たが、そつこへ風が吹き、車、どこへとも  
行く運びで、たけいども、男の人間が居なかつた。あ  
たまたま、ある情報で、大阪大学の医学部で、その日  
の圖、半日モモ、てなー、本當は毎日引取のそつこ  
風だ、東方引取と手紙につけてて、警察から文  
書が來て、ひ、と見つか、これから遺体処理する、そ  
ういづのが本当の人です。

此、山谷の機会でも東北がんの出稼文房用書類

がどうだった、というのも、僕たちは、まだ、おもとつか  
人でござん。

ザーバーに典型的な例だけで、今年の分に限して  
あやこもしましたけれども、名前があがつてへって  
のは非常に少ない。で、金へ来る多くの仲間が一人  
もんこりうのかな。で、身寄なし、で、たまに、  
田舎の農村からやって来て、追ひたてらぬ、すうにし  
てやって来た。だから、本当、そこらの野に出現んで  
も、誰一人、死んだらひとつでも様子は見つけられ  
で、僕らを出で対して、そう一つの出来つてやる  
ような、そりう風な彼らの氣で、たまに僕自身が仲  
間同志たつて、う風に思つてゐる。決して、この先生と  
か、医者のほとんどに見つかりゆうが、このあらう風に  
傲慢な、そして、人の弱味についたんで、金込んだく  
つくる人種には、絶対仲間の死を伴かず、そつと  
金だ、車つて、こう風なことを出来たり、と思ひます

つい最近の、新宿で見た人には、でも、全国の大

解剖用の遺体を便つてりの人だけれども、やうもつ非常に不正してて、中には、死んだら、もし自分が死んだら、解剖して使つて、そつと死體を出し人もりる。うしりけとも一少ないで、ほとんじんが身元が不詳、身死がわからへて、で、あとの引取リにつけ、警察が手帳——申し訳程度の手帳だして、本當に諦めたりした川ども一年齢やつても、引き取られなかつた。そつと風な仲間につけて、ほんと、解剖されゆくんでござつてこうこと。やうも左足してこうじ、今日一日の例までわからぬで、最近は、本當、ひよつとして、まだあ、かに血が流れつゝうちに、解剖されてるんじやないかて、本當にそつ思ひ合や。こゝぼり、僕ら毎日のように、ソーラでも、殺氣重の音頭くわせども、一体どこへ行くんやろか、とつづいて事をしてガリーカんで、やうに仲間にめしつは、きちんと往返しをやっていへる事があると思つ。

（第六次） ペーパー—— リラでしょ、ペーパー——  
ペーパーの口頭和痛施行さる人ゆえ、靈母堂があらん  
べす。靈母堂あらんねん、ペーパーと。そんなもん  
死体を解剖する材料——金ヶ崎君仰者を、あの、何と  
言ひますか、死体を材料としますか。はい。

人中原へ こつこつ風な事に対する、僕ら被雪を以て  
た仲間、被害をうけた勞働者共々、賑効してそのくや  
しかつたこと、話し合つて、一体何でこんな事になつ  
たんだうか、二ラ二ラのたゞして、といつやつてからく  
り遠ざなリで済むんだうか。やうやつはなにての  
には、どなこしたらいいのやうか、そこつゝと、一語  
に考えせず思つて、この集金封は正誤なくです。そ  
医療を考ふるから、はじめたて、マニラ事務、さくは  
つ二人、直隸一二で、本當、モのまつたてと申すし、  
金持たずは、力人たるものばかりくると思つてたが、此と

その一部を附記しておきたい。

このおせきうなたとかりうのを聞いたところし、一ヶ月から

あくまで大河川の権限をもつた人や川主——他の例も二つあります。おととまことに出でて話して二

で、みんなして、仲間を殺すたのは誰か、そいつの手先となって解剖やらしたり、平然として一人前に立つては、他人も殺すな、どうでもいいから、死んでしまおう。

車や、下士ども、一一番最初にござる。」  
「うう」と、医務室の方から、野球部

死んだ仲間の調査報告を終つた。  
（折半）

人、今、隣に二人、その中で核爆へナヒ入、叫び  
「三歳に力が抜くも、ヨニ、やめつヒニ、三人ナク一  
殺すや、でもううう、アーフ風ニ黙つべーせ。

行旅死亡人取扱数		(大阪市民生局保護課保護係)						
<昭和45年度>								
大阪市	199	159	7	2	22	7	2	
西成区	59	52	1	-	6	-	-	
	↑	↑	↑	↑	↑	↑	↑	↑
	↓	↓	↓	↓	↓	↓	↓	↓
総計		男(大、小人死産因)			女(大、小人死産因)			
大阪市	165	134	5	-	19	7	-	
西成区	52	43	1	-	6	2	-	

\*「大坂市」とは「西成区」を含む全市22区の計

# 大和中央病院(救急病院)

深沢

（西風）　此中間事は、二月の間、

(中井) 大和中央新聞社の報道は、二年間。

（中略）僕が二大和中央銀行に入行する前は、まだ銀行員の方からその業務の簡単な報告や、ノモラさんには、二年間、銀行員として勤務していました。

人情たるに、其の注解と繋がりにしてからである。だからこそ、この「人情」の言葉は、必ずしも「人情」としての意味で、二重の意味で用いられるのである。

レセウの全活躍をしてくれること。金の入出  
リ方や、いちごの運営を把握しかねない。ま  
がら、黒川が一ノ瀬へは、三ノ瀬へも、四、五  
二ノ瀬へ出で廻って、六、七、八、九、十、十一  
十一月の初旬から金を貯めはじめる。ま、金を貯め  
ては、金を貯めても、流れ

（会場）相變へ可難々しい  
おり、ちよつとまく、静かにせんから、園へえんの  
そつりう事で、みんな喜んで、ちゃんと引いて歩いた  
う状態です。そしてまた、患者がいろんな薬飲んでお

（新規） あー、報告書はINでも持つか。

たんにかかへとおもへん。ちよとおもへ  
（前略）

三人木賀をつかま出陣へ  
たるかうすぐ他へ行け、誰も前へ駆んじて珍

奥義を治癒してやうだといふのは、まだ骨を  
折つてても、薬無しに治りをして、中々診て  
くれば、横山やう。

（会話） きうら： さうぢ。

さうぢ。大和中央銀行に預けた金をどうぞ。だから  
みんな困るしやうどうでござります。

要するに、頭なんが打つて二つ外れてくんだ、  
骨折つてた。いかもつとゆく、レントゲン、二回せり回

もどつてくよ」とちよつとひらく聞つてから、「文句あ

まはう、お前に二十」。などと、との日は遡へ返れ  
出た人間を尋ねと。ま、二三日後には、かのヘンリ

入院を許されと、二十二日も。お医者さんとは連絡

あると、

まあ、いい医者とか、ちよ、と隣に看護婦さんへ

Nのは、嫌つて辞めること。まあ、人間的は嫌つて

ほんとこつものが全然なこと。何か言えば、洋服と豪

豪ボンボンへ三ヶ、それ、キツだとい。向の相談にもう

こくになつて、

（労働者） ああ、さうや。

（会話） なんだかんだと語つて、不親切な、貧乏人

富田と二つめ、まあ、そこの連れてやうどうか

ぱり出でんじや。

（労働者騒ぎ出す）  
いい。あくまでも、ちよつと金を手につけたもの食

う。二つ差別と偏見の中から舞踏狂の治療です

うから、必然的に酒を飲まざつたなると。酒を一杯飲

むば、待つてましたとすかりに暴力が一時マジで発

て、空氣込んでの喧嘩、たり、引つ合ひ争すと、烈

ぱり出でんじや。

（労働者騒ぎ出す）  
ちよ、と静かべして聞け。要するに、

（会話） ちよ、と静かべして下さー。

（労働者） 最近ガーデンが引つぱり出でと。そして

ドアの外から荷物を、荷物をポンポン投げ出すと。そ

してドアをバタンとしめる。だからまあ、酒大醉、  
たゞしとるから、その場で寝てると荷物すくが盗ま

る。足はあんた、折れだままで、ギズスはめつてく  
に放り出したままで、あとの荷物は知らへ。

（会話） 金を申してたら園長は、一金儲けたままで  
どんな事を訴えても、相談へのうなづけ、注射、  
授業だけはよくする。交通事故では、十日毎に高  
い治療費をとつてかかります。あたは金儲けとろんだ  
と断言してあります。

で、常じてソーハーの思想がある。すなはち、差別思想

への治療を行なへるから、結果不思議でしかねない。

まあ、金の人間にすれば、金もなーから金。金のまゝ人間

は、あ、いいとこりのやうだ。ほんやりと園長

（労働者） そりや、

（会話） 今、一大報告やがれ。あの、一応、今

の報告、最後まで面にシテ、お風に思こます。

（労働者） 一文可か、だら外に出る」というふうに、

（労働者） まだ難かしくは、大和中央や医者に灯

（労働者） する上判、監獄かと云は。

（会話） 今、一大報告やがれ。あの、一応、今

の報告、最後まで面にシテ、お風に思こます。

（労働者） そりからね。やめすべからず、

（労働者） 要するに、まあ、世間の風のと、人の風を

ニラカヒ言えど、裸で来た人間、とか、金の人間に裸

で来た人間（一文ももだす）などとねがす。人間の

クズなどとねがす。差別思想をもつてから、金額も

出来た人間（一文ももだす）などとねがす。人間の

から、嫌問いか、まあがスが放肆にとも思つたこと。

（労働者） こつまでも舌の便つてゐる。シーツなんぞ、あの上

で便人も死んでゐるのだ。まあ、洗濯がつゝとさうや

けじやな、洗濯してもヨリが取れんと。そんなの、ま

あ便つてると。何もしれないわや、あ、一文。だから

モフ、あそくたは悲鳴の不満がものすくへまくヒト、脚

に金の伸縮によ、その差別思想から米を冷たくな

こころから、特大不満がもつさへなり。が、

（労働者） 金額は金額を併せとるわけやね。そよ、財政、病

はやらんこと。金の人間に思ふて出で、と公算

（労働者） つきました。我々は關係なしにて、腹痛ハシキ

（労働者） はやらんこと。金の人間に思ふて出で、と公算

の人の間でこの生をうと、これがたま事をありませぬ。もしも金ヶ崎のため金ヶ崎、九月、ヨコモツ種が咲ます。やがてまた新種を咲かせます。まあ用掛かるのよしに、今月のため金ヶ崎、九月、ヨコモツ種が咲ます。やがてまた新種を咲かせます。まあ用掛かるのよしに、

今月のため金ヶ崎、九月、ヨコモツ種が咲ます。やがてまた新種を咲かせます。まあ用掛かるのよしに、

変死者死因別類別表(昭和3年7月より) (単位:大阪市立大変死実態調査班)

地区	死の種類 病死 自然死	外因死						計
		不慮の 中毒死	その他 災害死	自殺	他殺	その他 不詳	その他 不詳	
金ヶ崎	47.7 (42)	0 (0)	10.2 (9)	15.9 (14)	9.1 (8)	9.1 (8)	8.0 (7)	100.0 (88)
その他 西成区	21.4 (22)	1.0 (1)	14.6 (15)	41.7 (43)	11.6 (12)	7.8 (8)	1.9 (2)	100.0 (103)
東住吉区	27.1 (29)	6.5 (7)	14.0 (15)	37.4 (40)	1.9 (2)	11.2 (12)	1.9 (2)	100.0 (107)

( ) 内は対数 算出 = 入院地区を中心とする、今やまだ加えたもの

受付にてお手紙を下さる。二つお手紙を下さる。

(4)

阪和病院(救急病院)

菊  
花

（南洋） 沖縄方面にて。 ピーラー、 ピーラー

(二)

(插手)

人蔵池へ 私、戻しに話で、二回目で「いかがお仕事」と  
パートナー・パートナー言へて行きました。  
で、医者かですね。この、ちょっと脈をみてさすが  
で

車の音を表現し、歌詞がよくまとまる。

卷之二

あ、そしたら、次は金から一番うけ、あの、敵

おじいちゃんですか。

其後子孫繁衍，遂爲漢室之柱石。

前、三十二年頃、小ナガ病院や、E。三十一年頃、ほんでですか、ちよ、と酔つたらどうすよ。すぐ帰り出ます。そん時は、としてやね、医師病院は、井戸下敷さん

۲۷

卷之三

(三)

うめもした。薬もくわな。手詮してもくわたい。  
「専門者」歌ふべし、だからや。

卷之二

卷之三

行旅病人の年間死亡者数（西市区段、住吉区の阪和病院収容者を含む）

(月別) 47年 1月 2月 3月 4月 5月 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月  
計 118. 4 7 15 10 8 12 11 15 5 21 8 2

(病院別) 救助病院 58 (往古、救急病院)

西北書院分院 B (向上)

大和中央病院 10 (西成、枚島病院)

相原木2病院 6 (阿佐野、大曾宿)

本章病案 4 例 痘痘 精神病院

广德宾馆 3

卷之三  
24 《處女集》上場

.....

卷之三

## 《貧乏紳人工場と化した病院の実態を!》

## 国分病院（精神病院）

計  
計

（四〇） あのー、最初、来ました病院は。お。大船

阪和と医療セミナーで、精神病院—現在の医療サナ

トリーム、母田病院、現在の大船精神病のスケルト

ウケです。で入つともまだ、あのー被監著は、看

付者からの声が一番高すぎたが、たしかにソラ風

な音がした。たゞとも、中々全部はアモニヒドリかな

か。たゞ二つとも、今の音はほとんどても、

震は悠オ一病院に対するナーブは、そりそり機

械音が対する名前としている。阪和が三分、国分は

三分、二つあるから、後自身、国分病院ひづり

日いかん、で、そん、国分病院って精神病院、

大阪の病院はどう、柏原市つくりにつけ、ちよと。

（四一） 国分病院であります。まだ最初でね、

でさう、國分病院は。柏原市国分旭ヶ丘、柏原精神

病院、そこは二つあります。ひだれ病院や、あ

（四二） 大阪市、あのー、中央相馬の

中央衛生相談所、今、市立衛生相談所があるんですけど

わ。向づへおりて銀行あります。中央衛生相談所

（四三） のですかね。あの、おひるねか、パン屋さん

で、東園病院で、非道ハ西

（四四） 神のじなコト……で、東園病院で、非道ハ西

（四五） 会つて、ひー、とつてから、まだ残っている仲間を殺

（四六） て出せるが、頭、ながまじこら、まあ、最近僕がど

（四七） うだらねえ。利根野のねえ、一人なんだ、あの西

（四八） あんなまやまこと、ええといわす。コハクシード

（四九） ります。こんなダツをつけて来て、殴りつけ。べー

（五〇） てやつて。お前しつかせえ。二三人が誰

（五一） 仲間から書いといた奴なんか、パン屋さん

（五二） 二つと書いてあるけど、その一枚目で出した、この

（五三） 諸あるようだな。たーー

（五四） 中央旭ヶ丘、國分のねえ、あの、母田ねえ、今

（五五） 大船川になつてあるんで、おひるねえ、中央相の連

（五六） 中が、うー、つづく、このあたり。

（五七） 街で、どの通りだ。

（五八） 中央相のねえ、渋谷係りのがねえ、ち

（五九） へんさん、中央相のねえ、渋谷係りのがねえ、ち

（六十） うつ病である、と患者を、と云つてなんですか。

（六一） おも書きこもつたやつなんか、実際、現象を知つて

（六二） あんな奴にこまえ、かまえへ、

（六三）

（六四）

（六五）

（六六） おー、二つは、もう一人の手だ、あの

（六七） ほら、一つかつか出て、こんなにこんなやつ

（六八） して、車を運んで、そこからまあ、あの一人へ

（六九） じつめだ。中央相ニシテ、おひりへ銀行の隣だ。

（七〇） おも書きこもつたやつなんか、実際、現象を知つて

（七一） あんな奴にこまえ、かまえへ、

（七二）

栗原病院(現・阪奈サナトリウム・精神病院)(おはる)

松末

（中略）や、や、や、あ、あ、伊豆から船出にゆく  
、江戸へ、江戸の旅館で寝起きアーバーのへが  
、朝ごと、そぞろ歩きを始めたが、ま、えー、と何  
へか、旅館と一諸に行駆して大名前知つて

（拍手）

泉屋酒店に入らなかったわけだとしても、やつぱり（）人情を（）おさへ（）人情を（）

（本子） いじめ。 亂暴行為。 亂暴行為。

そのような事は、決してない。必ずや、おもろい事だ。

田舎者でござった。田舎者でござらぬに通じるが  
人です。通じるが、田舎者でござる人です。

おめでたつだと思ひます。御入ったか言うと、西行着行にて一醉うと酒肆がいいんで、私は。

お仕合で。こんな顔してすまへどゆえ、醉つて酒牌

か悪ひ人なす。——難入行へば、文句をカリが

之私情相周旋也。故其後，不復

モニターリングした結果によると、裸裸でうなづく、ほんの

精神をもたらす、人の子の血を以て換へる爲めの入

人並行路、知る事多し。」

ハジキベシ。おれもつくさうには、看護人を、お、大人  
お母さん、お父さん、お兄さん、お姉さんとつけて、その娘、華

ナシテ、私保護室入。ナシタラ、ナシタリ  
寝入りま。暗り、ナシタリ。ナシタリ。保護室入。二十四  
ナ一月が入。ナシタリ。

おじいさん、おじいさん、おじいさんと放り出でた。喜んで

手鏡に刈られて、そこで「はい、今日から三階行って、

作業せえ」。作業させよ。おしゃべりだよ。おえ、おじい

こしをすなわち。おじいさん、おじいさん、おじいさん

寝ねました。おじいさん、おじいさん、おじいさん

掃除だもん頼むて、便所とか廊下の掃除をやってま

ー。

おじいさんですな、十一月二十九日、おじいさん

おじいさん、おじいさん、おじいさん

それから金子橋から正面です。森ときひろ。ええ、

鹿児島大島郡(高美大島)の裏です。金子橋から行

へます。

金子橋へは人の船か、

人船か、四人と。おしゃ、一いつから先、アラマ。

アラマ、東洋館。銀行へ向ひてあります。お前さ

くねま、東洋館。銀行へ向ひてあります。お前さ

(22)

して、ええ、翌年十月十日が十一日でした。で、機

械室、ベーベル来たわけなんです。そして、全部一段

、三段を、殺した奴を引っぽって二ヵ月一回。

しかし、裁判にかこい、その後裁判にかこい、どう

だ、たまたまと、院長は無拘束であつた。院長の

ものは、拘置所に入らずして、他の看護人の方か

ら出でる。さて、裁判を終つた。さて裁判は、

終了後、判決調べることとしますが、おどかかにまば

のん。

大法を運んだ訳です。

私は田舎に育つた。で、一年紙を出す。年

紙を出すと、金華山の紙も。紙も、書く紙も、

禁止してある。何もない。けれど、私は金華山の紙

とった。一枚金華山の紙を出す。五セント

紙は、仕事でくわきがねがあるから、その紙

を捨てて書こう。さて何です、この一年、あの大物

を金華山の紙で書こう。(143頁)。あの

の面へ「おお見ても、外から見ても、中から見ても

つかない」として土産物です。さて、あの少年

が証人として土産物

「どうぞ。お出で、お出で」。私はアラヤー

、「どうぞ。これが以上二十二歳であります。松

まつが証人として土産物

「どうぞ。これが以上二十二歳であります。松



人ですかね。又人位、日本人、ま、七八十歳の方々で、精神科の医者、看護婦、看護士、老人が医療問題で、精神科の医療問題に対して、相談してやる事になります。

私は一人で、ええ、行きました。行ってから、誰を

だから、私は立ち上がりて言いました。何と書つたか  
と聞へて、一番最初に書きました。「私が今やつてある  
事は、復讐です」と（相を歎くほど）ハッキリ  
言いました。「栗園病院に対する復讐です」と、私は  
中にある患者救援とか、患者救出等ですが、そんな生  
やけいこ言葉を表現したくはないのです。自分の想ひ方  
で止まらず、復讐だといつ、強ひだを、強ひ言葉を  
つかなかつたらどうかと、と考へたから。  
みんなの中で立派な日本人だと、いらしたけれど、

私は、そのお医者さんの薦めで私は復讐の書にてやる人を可殺とする。それで三三三といた。そしてお母さんも機会あつた。

二番目、黒田萬蔵の話を終つたのです。そこで私は

さうとにかくも、どんな大邪魔とも出せる。だから  
類儀を擇せ。――・兄弟を擇せ。――

うつて、私は、兄達を捜し、親戚を捜し、それを探す為に、何をしたかと言つたら、まあ、籍謄本をと

【腰本をあつちづからとて一人の籍  
勝手に離れても取れますか】おーそして、その戸籍

妹や夫婦、どこかで書かれて、それを紙出して、その人間の前へ、うなづいて立派人を、いい、いい、

「ハニツシタカナリ。ハニツシタカナリ。」  
出でてやつ

(十一) 五

一発、出してやるから、便が、ハツタリを言うところ  
んと違つた。二の一遍回転も、府庁へ行つて、係長と  
会うと、係長から電話がかかるて来て、内しのアペー  
ト六更話がかかるて来て、一応、額を出してくれば、と

を一を帰つて、あつ組織で、ス、カヨ、ヒロを圍む  
くくわと呼ぶんだ人です。ある所で。そこで私は、キ  
ニスも行きまつた。そこへ行つて、又裏の事をいづ  
りこしゃべりまつて、「そんならやつはヒロヤナリか  
ヒロア力強ひ事を言ってくれた。

私は、今年一昨年(七一年)の十月七日で出でて來  
てから、大方、一日(年)と何日かで、これまでど  
うの間に、十数万から、金、使つてます。それを、救  
り出した人には、三つ大五人しか出でていません。私が  
大阪府庁へ行つて、今までに、十五回も、十六回も、  
足で運んで、手紙でアトリモしましたが、結局、出  
て来たのは、たったの五人。絶対、出でぐる者が最後  
に出て來た。それが「レンチ事件」の關係者です。そもそも  
出てきた人物は、後に残る、まだ二十名から届く人で  
す。二十名も届く人です。手紙も出でず、熟考共  
感してくるがため、出でない人です。

私は府庁から辭職した。衛生部から、その筆者を  
出でせるに、どうな方法があるが、親戚、親友等  
に渡しても、やしも仕事が忙しり、十二月入つた  
後、どうしても、行かんと言つた。とにかく、い  
つやく来てくれば、「ほんとう、時節を作つて下さい」  
と言つたら、「ほんとう、六月までもええがう木でく  
れ」と。腰の大病であります。ほんと行つた。行つ  
たら、ヒロ吉つたが、「お前一人が、そいまだやろん  
やつたが、わしも力を入れよ」と、今度、お通じんと親  
会わす時は、大いやかに笑える様に、やしは行動をと  
るからと喜び結果してくれた。

(サワガウする。聴取不能)

ヒトサヘ。私はね、出来や体裁でやつたんじや  
ないです。復讐の為、やつとる人です。復讐の為、や  
つとる人です。私が復讐すれば、その人の  
救ひへつながること無づべや、とある事。

「リンチ事件」で起訴された、第三観（看護次長）、渡辺貞雄（看護長）、栗原慶幸（院長）ほかの六被判決。之回→4月24日 午後一時／6月7日 午後一時  
\*大阪地方裁判所第一審廷（千鶴）地下鉄空爆事件

## 精神病院（精神病院）

永勢セ

（和歌山）人一と。あのー、INNAN、アーヴィングから、後の方で、手華子で、発言したり、NIGHTMANの人がいたので、あー、希望者は、ちー、と申、おけと下りて、松江町を下さる。

（和歌山）あー、どうや。みんなで、おしゃべりして、おしゃべり。

あー、現在、七時二十分でござります。内閣閣僚は、おしゃべりを下さる。

翁伊者、おっちゃん。もう、大きな声を出さない、頭の筋動。

翁伊者、えー。私、あり、この間、和歌山の筋動は、病院に入院しなまじた。頭をさました。アーロンからつて。

翁伊者、和歌山の筋動。

共産題に向って、斗争した戦争前からの、革命運動のへ面ですけれど……

（抽手）

今お湯らかにして、一人一人お湯を飲んでおられるの、私を愛する伊く井町へ共六、やは二十一革命のへる組まで、伊く井町へ眞面目な伊町が、一日でも暮らし、平和な家庭を取らままで、樂しい社会をとるまで、断固として、西成がーーあの西成未祐さんと昔は、あの、西尾末吉さん、昔は西尾末吉さん、昔の社会風のみなさん。

（激しいやう）

みんなさん、命を賜せて、諸君と共にござりましょう。

私、つーーの街、和歌山の気運は病院行って、つくづく、いかだせの中がーー田中角栄君は私と同一年、中曾根康弘君も、佐藤君も、昔はみな准棒した、刑務所行つた。刑務所、知つてますか。昭和慶工事件、造船事件、知つてますか。

龍君、自民党的代議員は、総理大臣から、刑務所行つたんですよ。ハッキリ。

（和歌山）和歌山の、あの、精神病院へ入るところへ来て、アーロン（田舎者）で、おひこにへだつた。

翁伊者、クラウス（医師）や、アーロン。

（和歌山）浪速区のヨリ、二つやつの差別兄弟とか、こんな事でやつとりせり、我々アーロンの組織は非常に弱い。弱いからこそ、我々ヨーロッパも不当な扱いを受けています。二つやつの親子をせむ處すのは、一人一人が手を握って、みんなで团结して、黒田君（大阪府知事）へ行ってーー黒田君は私の先輩ですから、私も、昔は日本

をつこうぜの中央、我々が团结しないで、黒田君はどうして年當（年末一時金）へおまですか。我々は、スラム組んで、イーターナショナル、高く張つて、赤旗の旗を張つて、大阪府へ行かなければ、断固として（和田正志）、私らは、今年の越々賞金を五万円も上げた。五万円、五万円も下さない。終了です。

（和歌山）あーりと銀行のゆ、中央銀行（ヤシガメ）

（29）

《資料》朝日新聞46.7.31朝刊22面「アル中患者が激増—あいりん地区（記事）